

EXKLUSIVE GRIFFE VON HUECK  
EXCLUSIVE HANDLES FROM HUECK



# ELEGANTE HANDSCHMEICHLER

ELEGANT AND COMFORTABLE TO TOUCH

## DIE EXKLUSIVE GRIFFLINIE VON HUECK

Die edle HUECK-Grifflinie sorgt für ein durchgängig elegantes Design am gesamten Bau-  
projekt: vom Fenster bis zur Haustür. Dabei bestehen die hochwertigen Türdrücker und  
Fenstergriffe sowohl durch ihr modernes, gradliniges Design als auch durch äußerst ange-  
nehme Haptik und ausgezeichnete Verarbeitung und Qualität.



## THE EXCLUSIVE HANDLE SERIES FROM HUECK

The classic HUECK handle series ensures a consistently elegant design for the entire building  
project - from the window to the front door. At the same time our high-quality door handles and  
window handles impress with their modern, lineal design as well as their comfortable feel and  
excellent workmanship.



## HIGHLIGHTS

- ✓ Exklusives, modernes Design
- ✓ Hochwertige Materialien
- ✓ HUECK-Qualität made in Germany
- ✓ Exclusive, modern design
- ✓ High-quality materials
- ✓ HUECK's "Made in Germany" quality



## FÜHLT SICH GUT AN:

- ✓ Bei der HUECK-Grifflinie sind alle Oberflächen sehr fein geschliffen und aufwändig nachbearbeitet. So liegen sie nicht nur ausgezeichnet in der Hand, sondern fühlen sich auch noch angenehm an.

## COMFORTABLE TO THE TOUCH:

- ✓ With the HUECK handle series all surfaces are very finely smoothed and intricately finished. So not only is it an excellent fit in your hand, it also is comfortable to the touch.



Die HUECK-Grifflinie umfasst Drücker für Türen und Fenstergriffe in verschiedenen Griffotypen, wahlweise auch abschließbar. Die Griffe stehen in der Optik Aluminium, Weiß und Edelstahl zur Verfügung. Darüber hinaus bietet Hueck die Griffe auf Anfrage auch in jeder beliebigen RAL Farbe an. ➔

The HUECK handle series consists of handles for doors and windows, as an option as well in lockable form. The handles are available in aluminum, white or stainless steel effect. On request HUECK also offers the handles in any preferred RAL colour. ➔



Hochwertige Türdrücker und Fenstergriffe runden die Gestaltung Ihres Bauprojekts ab.

High-quality door handles and window handles round off the design of your building project.

**HUECK GMBH & CO. KG**

Loher Straße 9  
58511 Lüdenscheid  
info@hueck.com  
hueck.com



**HUECK Dokumentation App**  
<http://qr.hueck.com/docuapp>



**HUECK YouTube-Channel**  
[www.youtube.de/hueckaluminium](http://www.youtube.de/hueckaluminium)



**HUECK 3D App**  
<http://qr.hueck.com/3dapp>

Firmenstempel Company stamp

---

**Aktuelle Informationen und umfangreiche Downloads finden Sie unter**  
Current information and a comprehensive download section can be found at [WWW.HUECK.COM](http://WWW.HUECK.COM)

Es gelten unsere allgemeinen „Verkaufs- und Lieferbedingungen“, die wir Ihnen auf Nachfrage gern zusenden oder die Sie auf unserer Internetseite finden.  
Our "General Terms and Conditions of Sale" apply which we will send you on request or which you find on the Internet at our domain.